

## **Lieu de naissance de Jésus : l'église de la Nativité et la route de pèlerinage, Bethléem**

Le bien inscrit est situé à 10 km au sud de Jérusalem sur les sites que les Chrétiens reconnaissent traditionnellement, depuis le II<sup>e</sup> siècle, comme le lieu de naissance de Jésus. Une église y a été construite en 339 et l'édifice qui lui a été substitué après un incendie survenu au VI<sup>e</sup> siècle conserve des vestiges du sol du bâtiment original, en mosaïques élaborées. Le site comprend également des églises et des couvents grecs, latins, orthodoxes, franciscains et arméniens ainsi que des clochers, des jardins en terrasses et une route de pèlerinage.